

Pressemitteilung

Neunkirchen, 29. Oktober 2021

Planspiel Börse erfolgreich in neue Runde gestartet

Das neue Planspiel Börse hat begonnen! Das erfolgreiche, digital ausgerichtete Lernprojekt vermittelt jährlich mehr als 90.000 Teilnehmenden grundlegendes Börsenwissen. Junge Menschen können sich in dem nun auf 17 Wochen verlängerten Wettbewerb risikofrei in klassischen sowie nachhaltigen Anlagestrategien üben.

Im Landkreis Neunkirchen macht sich traditionell die Sparkasse Neunkirchen dafür stark, dass möglichst viele junge Menschen an dem beliebten Planspiel Börse teilnehmen und dadurch wertvolles Wissen rund um Börse, Aktie & Co. aufbauen können. Auch in diesem Jahr ermöglicht die Sparkasse Schülern und Studierenden aus dem Landkreis Neunkirchen die kostenfreie Teilnahme an dem beliebten Planspiel.

"Gerade in Zeiten niedrigster Zinsen und wirtschaftlicher Umbrüche ist es wichtig, Schülerinnen, Schüler sowie Studentinnen und Studenten vertrauensvoll an Finanzmarktgeschäfte heranzuführen. Zudem ist Nachhaltigkeit auch in der Finanzwelt eines der Zukunftsthemen überhaupt, weshalb wir dieses im Zuge unseres Nachhaltigkeitswettbewerbes noch stärker in den Fokus rücken", so Markus Groß, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Neunkirchen.

Die regional erfolgreichsten Teams werden nach Spielende von der Sparkasse Neunkirchen prämiert und die besten Teams im Saarland erhalten seitens des Sparkassenverbandes nochmal zusätzlich Preise. "Das Planspiel Börse ist für mich jedes Jahr ein absolutes Highlight. Ich freue mich schon jetzt auf die Abschlussveranstaltung mit den Gewinnerinnen und Gewinnern und bin zuversichtlich, dass sich diese Anfang 2022 durchführen lässt", erklärt Cornelia Hoffmann-Bethscheider, die Präsidentin des Sparkassenverbandes Saar und Schirmherrin des saarländischen Wettbewerbes.

Die Sparkassen tragen ihren bis zum 28. Januar 2022 laufenden Wettbewerb aus, damit junge Menschen spielerisch und unter fachkundiger Anleitung ihrer Lehrkräfte erste Einblicke in die Marktmechanismen und die Welt des Börsenhandels gewinnen. Sie lernen Wirtschaftsnachrichten zu verstehen und leichter zu verfolgen, Entwicklungen am Aktienmarkt zu analysieren und im Team Anlageentscheidungen zu treffen. Neben dem Bundeswettbewerb ermöglicht die internationale Ausrichtung des Planspiels die Teilnahme von Schülergruppen aus Frankreich, Italien, Luxemburg und Schweden, aber auch Teams aus Lateinamerika und Russland, Albanien, Singapur sowie Vietnam können sich im Wettbewerb messen.

Als digitale Lernplattform kann das Planspiel Börse permanent und von überall gespielt werden. Spielteilnahme und Anmeldung erfolgt über die neue Planspiel Börse-App, die kostenlos in den Stores heruntergeladen werden kann. Zu gewinnen gibt es attraktive Preise.

Weitere Informationen: www.sparkasse-neunkirchen.de